

AGIR POUR L'AGROECOLOGIE AU MAROC

UNE SOIREE CONVIVIALE
ET D'ECHANGE AVEC
LA FEDERATION MAROCAINE
DU SECTEUR AGRICOLE



Jeudi 27 mars 2025 à 18H30



**Amphithéâtre de la
Maison Diocésaine
10 ave, J.Darrigrand
64100 Bayonne**



**TERRE
SOLIDAIRE**

contact: 06 13 19 78 17

ccfd64_bayonne@ccfd-terresolidaire.org

LA FNSA POUR UNE AGROÉCOLOGIE PAYSANNE AU MAROC

La Fédération nationale du secteur agricole (FNSA) réunit 16 organisations syndicales et associatives du secteur agricole à travers tout le Maroc.



A travers des actions de mobilisations et de formation, la fédération agit en faveur de la souveraineté alimentaire, de la justice sociale et des droits humains.

Sensibiliser aux pratiques de l'agroécologie d'ici et de là-bas, c'est découvrir la richesse et la diversité de cette démarche. En France, l'agroécologie s'adapte aux spécificités locales, tandis que là-bas, des solutions innovantes ou traditionnelles répondent à des défis similaires. Ce système global allie respect de l'environnement, inclusion sociale et efficacité économique.

La FNSA agit aussi pour le développement de l'agroécologie au Maroc. En lien avec l'association Terre et Humanisme Maroc, et soutenue financièrement par le CCFD-Terre Solidaire, elle a monté un programme d'initiation et de formation aux pratiques agroécologiques, par le biais d'une ferme-école. Une formation très complète (aux techniques agroécologiques, mais aussi politiques et au financement de leur activité) accompagne les petites exploitations à gagner en autonomie et à faire face à l'intense sécheresse qui frappe le pays depuis quelques années



En savoir plus



ICI- Là bas, soutenons les paysans contre le développement d'une agriculture industrielle et d'exportation.

